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COMUNICATO STAMPA 

 

Il Consigliere Regionale di A.N. Gioenzo Renzi, risponde alle dichiarazioni 
dell’Assessore Pasi, in merito alla sua interrogazione sul Galletti Abbiosi e le incongruenze 
della Legge Regionale n. 16 del 2004 sulla disciplina delle strutture ricettive dirette 
all’ospitalità: 
 
 

“Prendiamo atto delle dichiarazioni dell’Assessore Pasi che non intende cambiare la 

Legge Regionale n. 16 del 2004 sulla disciplina delle strutture ricettive e la delibera di 

Giunta Regionale n. 2186 del 2005, e quindi dobbiamo dedurre che la “residenza d’epoca” 

non sarà mai regolamentata seriamente. 

 

Crediamo che sia un grave errore, perché con la normativa attuale le “residenze d’epoca” 

non sono assolutamente valorizzate, e sinceramente non capiamo come mai la Regione 

Emilia-Romagna non abbia intenzione di investire su questa tipologia di offerta ricettiva, 

un’opportunità in più per accrescere e diversificare la nostra offerta turistica, e ci 

auguriamo che questa volontà della Giunta Regionale non sia determinata esclusivamente 

da una questione ravennate, dal momento che l’ostello Galletti Abbiosi è anche residenza 

d’epoca. 

 

Nella nostra interrogazione, inoltre abbiamo sollevato la regolamentazione sulle tariffazioni 

degli ostelli, perché siamo convinti che con queste nuove regole,  introdotte solo di recente 

con la delibera n. 2186 del 2005, proprio nel caso del Galletti Abbiosi, ci possano essere 

gli estremi per un eventuale ricorso al Tar, e un esito sfavorevole per il Comune di 

Ravenna si trasformerebbe in un costo per la collettività, a causa di una deliberazione 

della Giunta Regionale.” 
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